
Pièces 5 Pièces

Superficie 120 m²

Référence W-02RQFP

Prix 1 150 000 €

Le Vesinet
Maison à vendre (78110)
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Gare le vésinet - le pecqexclusivite engel & völkers, jolie maison avec jardin arboré

sur  une  parcelle  de  400m²  environ.  D'une  surface  de  120m²  habitables,

partiellement  mitoyenne,  ce  bien  des  années  1930,  a  été  agrandie  et  rénovée  en

2021.  Au  rdc,  dans  la  partie  d'origine,  légèrement  enterrée,  l'entrée  se  fait

directement  dans  une  cuisine  aménagée,  équipée  et  fermée  de  chaque  côté  par

des  verrières.  On  y  trouve  également  un  petit  bureau,  une  chambre  avec  accès

terrasse,  dressing et  salle  d'eau,  et  des wc séparés.  Dans l'extension,  accessible

par quelques marches, un séjour sous verrière qui ...

Le  vésinet  -  le  pecq  stationexclusive  engel  &  völkers  property,  lovely  house  with

wooded garden on a 400 sqm plot. With a living area of 120 sqm, this 1930s partly

semi-detached property was extended and renovated in 2021. On the ground floor,

in the original part of the house, which is slightly below ground level, the entrance

leads  directly  into  a  fitted  and  equipped  kitchen  enclosed  on  either  side  by  glass

roofs. There is also a small study, a bedroom with access to a terrace, a dressing

room and shower room, and a separate toilet.  The extension,  accessed by a few

steps, leads to the ...

ENGEL & VÖLKERS

32 RUE GUERSANT - 75008 PARIS 17EME
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